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Napoli, 03 maggio 2011 – «In caso di elezione, come presidente della IV Municipalità farò da
promotore per il ripristino dell'ordinanza sindacale  del '93, che stabiliva la chiusura al traffico
dell'area mercatale del Borgo Sant'Antonio Abate fino alle ore 20, per farne un uso
esclusivamente pedonale». Lo ha affermato il candidato alla presidenza della IV municipalità,
Armando Coppola (Pdl).  

L'ordinanza in questione ha retto fino a qualche mese fa, quando per questioni di ordine
pubblico e mancanza di regolamentazione, è stato ridotto l'orario di chiusura fino alle ore 14,
sconvolgendo l'anima commerciale del Borgo: «E' fondamentale salvaguardare il  Borgo
Sant'Antonio Abate - prosegue Coppola - che rappresenta un motore portante per l'economia
dell'intera zona».
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